を受章されました

松本氏は、平成3年4月1日からは 五霞村消防団第1分団団員として 五霞村消防団第1分団団員として 月1日からは団長として五霞町消 防団を指揮統率し、ご活躍されて います。 知久氏は、昭和8年4月1日、 コ電村消防団第1分団団員として 五霞村消防団第1分団団員として

一両氏ともに長年の豊富な消防知一両氏ともに長年の豊富な消防知一両氏として団員の融和を図り団入団し、平成3年4月1日からは五霞村消防団第1分団団員として

の度の受章となりました。
立に尽力されていることから、こ立に尽力されていることから、こから、治院業務への対応や団員の消たる消防業務への対応や団員の消産と経験を生かし、複雑多岐にわる。



松本団長(左)と 知久副団長

開催されました五霞中学校交通安全教室が



施されました。 4月12日、五霞中学校を通安全教室が実 交通安全協会五霞支部及び五霞町 交通安全協会五霞支部及び五霞町 交通安全協会五霞支部及び五霞町 と、五霞中学校交通安全教室が実と、五霞中学校全生徒を

通講話がありました。
当日は、境警察署交通課署員か当日は、境警察署交通課署員か

また、自転車点検では自分でできる正しい点検方法を学びました。最近は、県内でも自転車による交通事故が多発していますので、交全な自転車で正しい運転を心掛けましょう。

ペーンを実施しました春の交通安全運動キャン

3月29日、元栗橋東京電力変電所前にて、春の全国交通安全運動キャ京、境地区交通安全協会五霞支動、五霞町交通安全母の会、境警部、五霞町交通安全母の会、境警部、五霞町交通安全理の会、境警

通事故防止活動を実施しました。 転車 おとしより』をテーマに交 大ので通安全母の会による広報活 で通安全母の会による広報活 で通安全母の会による広報活 で、期間中、境地区交通安全



団卒団式が行われました平成27年度町スポーツ少年



出席しました。 3月19日、海洋センターにおい 3月19日、海洋センターにおい

式では、スポーツ少年団本部長 6年生へ心のこもった言葉が贈ら れました。また、卒団生代表の五 加ました。また、卒団生代表の五 で当になった方々へ感謝の言葉が 世話になった方々へ感謝の言葉が 世話になった方々へ感謝の言葉が 世話になった方々へ感謝の言葉が で送り出されました。少年団活動 で学んだことは、中学校生活でも 大きな力となるでしょう。